

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.

Der Herr von Wien.

(Von unserem Korrespondenten.)

Der Herr von Wien, der Herr von Wien, der Herr von Wien...

Da es laudt nachgerade in fischlichen Kreisen die Besorgnis...

Der Herr von Wien ist ein hübscher Mann, Gehörwandler, fröhlich, wüßiger, brauner, Haarwuchs...

Der Herr von Wien ist ein hübscher Mann, Gehörwandler, fröhlich, wüßiger, brauner, Haarwuchs...

schienen, rekrutieren sich vorwiegend aus den niederen Schichten...

Die als gutmüthig und lebensfroh geschilderte Wienerin ist aber in diesen Versammlungen nicht wiederzuerkennen...

So bemerken sich heutzutage Frauen und Mädchen von Wien, diese vielbeschäftigten, ob ihrer Euphorie, Anmuth...

Und noch etwas geht in dieser kleinen Sphäre — es ist nur eine solche, denn ein ausführliches Bild zu liefern würde zu weit...

Die Kritik im Ministerium des Innern nimmt einen höchst sonderbaren Verlauf, indem sie in einem Lese- und Charakter...

geschlossen, daß die latente Kritik im Ministerium einen anderen Ausg...

Sämtliche Minister, außer Herrn v. Köller, waren für gestern...

Herr v. Köller ist noch nicht einmal definitiv aus dem Amt geschieden...

Die vorzunehmende war, hat nach der vorläufigen Mitteilung...

Der Verein um Schutz der deutschen Galdwahrung hatte am den Montag...

Alexandre Dumas fils in Mystowitz.

(Nachdruck.) London, 3. Dezember. Wir hatten im Jahre 1870 bei unserm Examen einen überaus...

darin spazieren, meinten die guten Wasserpolisten. Auch brachte die...

und sie in seinem Zimmer spielten. Das schickliche Wetter, dann...

Der an der gegenwärtigen Dreißigjährigen gelegene Ort hatte im...

Herr Dumas war bei einem Gasthofsbesuche eingekerkert, der für...

Sehr ergötzlich muß die Scene gewesen sein, als Dumas eines Tages...